



Bermúdez Requena salió del país desde enero, dice SSPC

**LEOBARDO PÉREZ,
DANIELA WACHAUF,
PEDRO VILLA Y CAÑA
Y SALVADOR CORONA**

Hernán Bermúdez Requena, quien fue secretario de Seguridad Pública de Tabasco durante el gobierno de Adán Augusto López en la entidad, y presunto líder del grupo criminal *La Barredora*, habría salido del país desde el pasado 26 de enero y cuenta con una notificación roja emitida por la Interpol, informó la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana (SSPC).

En una tarjeta informativa, la SSPC aseguró que "las instituciones del gabinete de seguridad ya realizan las investigaciones del caso, además de efectuar su búsqueda para lograr su captura.

"Se tiene conocimiento que el 26 de enero del presente año salió del país. Cabe señalar que se inició una carpeta de investigación y cuenta con una notificación roja emitida por Interpol, además ya se realiza su búsqueda a nivel internacional en coordinación con agencias de seguridad", agregó.

Sin embargo, hasta anoche, en el portal de Interpol no había ficha roja con su nombre.

La fecha de salida del país de Bermúdez Requena, dada a conocer por la SSPC, es anterior a la que había informado el comandante de la 30a. Zona Militar en Tabasco, Miguel Ángel Martínez, quien la semana pasada afirmó que el 14 de febrero de 2025 se emitió la orden de aprehen-

sión contra el exfuncionario.

FGR investiga el caso

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo reveló que la Fiscalía General de la República (FGR) tiene abierta una carpeta de investigación contra Hernán Bermúdez Requena.

En la conferencia de prensa mañanera, la Mandataria federal indicó que el gabinete de seguridad federal ayuda a la investigación y localización del exsecretario estatal.

Precisó que tanto la Fiscalía de Tabasco, como la FGR, tienen abiertas carpetas de investigación "que ya llevan orden de aprehensión".

El fiscal de Tabasco, Tonathiu Vázquez Landeros, confirmó que esa dependencia fue la ordenó la detención del exfuncionario. Dijo que, en caso de ser detenido, Bermúdez Requena tendría que ser juzgado en Tabasco; afirmó que trabajan en coordinación con la FGR.

Por su parte, el presidente del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, salió a defender al coordinador de Morena en la cámara Alta, Adán Augusto López Hernández.

Dijo que no tiene nada que ver con este caso y que es víctima de un "golpeteo político".

En tanto, la dirigencia nacional del PAN y legisladores federales informaron que alistan la presentación de una denuncia contra Adán Augusto López por presuntos vínculos con integrantes de la delincuencia organizada. ●